



ABSTRAIT

L'aéroport international de Soekarno-Hatta est l'un des aéroports gérés par PT Angkasa Pura II (Persero). Principaux Bureau de PT Angkasa Pura II (persero) Soekarno-Hatta aéroport dirigé par monsieur Suriawan Wakan. Dans ses fonctions, le directeur général exécutif des Principaux Bureau de PT Angkasa Pura II (persero) Soekarno-Hatta aéroport est assisté par le personnel pour faciliter la vision et la mission de PT Angkasa Pura II (Persero), dont une unité de Communication de la Branche dirigé par monsieur Erwin Revianto. de Communication de la Branche sert de relations publiques des Principaux Bureau de PT Angkasa Pura II (persero) Soekarno-Hatta aéroport. En tant que praticien des relations publiques, le personnel de la Direction générale de la communication doit comprendre les besoins d'une entreprise, mais les praticiens des relations publiques doivent également participer à l'élaboration de l'information existante.

Dans ce rapport, j'ai écrit les activités de stage à l'unité de Communication de la Branche des Principaux Bureau de PT Angkasa Pura II (persero) Soekarno-Hatta aéroport. Le rapport comprend également un profil d'entreprise, des fonctions et la tâche de praticiens en relations publiques.

Mots-clés : PT Angkasa Pura II (Persero), la communication, les relations publiques, le stage



ABSTRACT

Soekarno-Hatta International Airport is one of the airports managed by PT Angkasa Pura II (Persero). Main Branch Offices of PT Angkasa Pura II (Persero) Soekarno-Hatta Airport led by Mr. Suriawan Wakan. In his duties, Executive General Manager of Main Branch Office of PT Angkasa Pura II (Persero) Soekarno-Hatta Airport is assisted by staff to facilitate the vision and mission of PT Angkasa Pura II (Persero), one of which is a Branch Communication Unit staff led by Mr. Erwin Revianto. Branch Communication serves as a public relations of Main Branch Office of PT Angkasa Pura II (Persero) Soekarno-Hatta Airport. As a practitioner of public relations, Branch Communication staff must understand the needs required by a company but it also public relations practitioners should active in the development of existing information.

In this report, I wrote the internship activities at the unit Branch Communication of Main Branch Offices of PT Angkasa Pura II (Persero) Soekarno-Hatta Airport. The report also includes a company profile, functions and duties as public relations practitioners.

Keywords : PT Angkasa Pura II (Persero), communication, public relations, internship.



INTISARI

Bandara Internasional Soekarno-Hatta merupakan salah satu bandara yang dikelola oleh PT Angkasa Pura II (Persero). Kantor Cabang Utama PT Angkasa Pura II (Persero) Bandara Soekarno-Hatta dipimpin oleh Bapak Suriawan Wakan. Dalam menjalankan tugasnya, *Executive General Manager* Kantor Cabang Utama PT Angkasa Pura II (Persero) Bandara Soekarno-Hatta dibantu oleh staf untuk mempermudah menjalankan visi dan misi PT Angkasa Pura II (Persero), salah satunya ialah staf unit *Branch Communication* yang dipimpin oleh Bapak Erwin Revianto. *Branch Communication* berfungsi sebagai humas Kantor Cabang Utama PT Angkasa Pura II (Persero) Bandara Soekarno-Hatta. Sebagai praktisi humas, staf Branch Communication harus mengerti kebutuhan yang diperlukan oleh perusahaan selain itu praktisi humas juga harus berperan aktif dalam perkembangan informasi yang ada.

Dalam laporan ini, saya memuat kegiatan magang yang dilakukan di unit *Branch Communication* Kantor Cabang Utama PT Angkasa Pura II (Persero) Bandara Soekarno-Hatta. Laporan ini juga memuat profil perusahaan, fungsi dan tugas sebagai praktisi humas.

Kata kunci : PT Angkasa Pura II (Persero), komunikasi, humas, magang